

Cortex XDR™
 Try a Curated Proof of Concept & See Actual Results
 From Your Traffic & Data. Start Today.
 Palo Alto Networks **OPEN**

ECONOMÍA

Oleoducto Trasandino sufre el séptimo atentado del año

Ecopetrol activó plan de contingencia en la vereda Casas Frías del municipio de Pupiales (Nariño).



En el momento del atentado el oleoducto no se encontraba operando.
 ECOPEPETROL



POR: PORTAFOLIO
 ABRIL 27 DE 2019 - 10:55 A.M.

Controlada se encuentra una fuga de petróleo en el Oleoducto Trasandino luego de que la infraestructura petrolera sufriera un nuevo atentado por parte del ELN, en la noche de este viernes 26 de abril.

(Lea: Caño Limón-Coveñas, blanco de dos atentados en menos de 72 horas)

De acuerdo con Ecopetrol, el atentado produjo la rotura de la tubería y derrame de crudo en el sector, el cual afectó la quebrada La Piñuela. "En el momento del atentado el oleoducto no se encontraba operando y se procedió al cierre de válvulas de sectorización de manera inmediata para evitar una afectación mayor", señaló la petrolera.

(Lea: Ecopetrol reporta atentado en Oleoducto Transandino)

¿Cómo tener una ventaja competitiva y más ganancias?



David Avini, uno de los líderes mundiales de visibilidad en marketing, visitó Colombia en el primer Customer Experience Summit.

Del mismo modo precisó que personal de la compañía ya está en el lugar del incidente y activó punto de control sobre la fuente hídrica para la contención del hidrocarburo. "Como parte del Plan de Contingencia se notificó a los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo y Desastres del municipio de Pupiales y al departamental de Nariño", indicó.

(Lea: Atentando al oleoducto Trasandino causa derrame de crudo al río Guiza)



Ecopetrol @ECOPEPETROL_SA
 #Atención | #Ecopetrol activó Plan de Contingencia del Oleoducto Trasandino (OTA) luego de atentado registrado anoche, a las 7:42 p.m., en la vereda Casas Frías de Pupiales (Nariño). El atentado produjo rotura de tubería y derrame de crudo, el cual afectó la quebrada La Piñuela.
 9:25 AM - Apr 27, 2019

Y agregó que rechaza enfáticamente estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan gravemente el medio ambiente y el bienestar de las comunidades vecinas a la infraestructura petrolera.

En lo corrido del 2019 se han registrado 7 atentados contra este oleoducto que transporta el crudo producido en el departamento de Putumayo y Nariño hacia el puerto de Tumaco, en el Pacífico.

RELACIONADOS

RECOMENDADOS

GOBIERNO
Gobierno fija fecha para su encuentro con indígenas del Cauca
 Última actualización - abril 08 de 2019 - 09:06 a.m.

ECONOMÍA
 Cundinamarca, Antioquia y Nariño, los que más usan GLP

GOBIERNO
 Cálculos de coxa en el país aumentaron un 52% en el 2016

GOBIERNO
 Falta de combustible en las fronteras, otro 'dolor de cabeza' para el Gobierno

GUARDAR | REPORTAR ERROR

Te puede gustar | Enlaces Patrocinados

Hora pico en diferentes países como nunca lo habías visto antes
 BuzzFeed.com

La mayoría puede liderar m...
 HowStuffWorks

por Taboola

SIGUIENTE ARTÍCULO

EMPRESAS

Más de 120 personas trabajan para atender emergencia ambiental en Tibú

Ecopetrol activó un plan de contingencia para contener la mancha de hidrocarburo provocada por el atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas.



Ecopetrol puso a disposición del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Tibú, nueve carrotanques para el suministro de agua potable a los habitantes de este municipio.
 ECOPEPETROL



POR: PORTAFOLIO
 ABRIL 16 DE 2019 - 11:02 P.M.

Este martes, Ecopetrol desplegó personal y equipos para atender la emergencia ambiental en el municipio de Tibú (Norte de Santander), provocada por los recientes atentados contra el oleoducto Caño Limón Coveñas.

De acuerdo con la petrolera, se ha puesto a disposición más de 120 personas, cinco puntos de control alternativos y uno permanente para contener la mancha de hidrocarburo. "Los seis puntos de control se encuentran distribuidos en Caño Cinco y los ríos Tibucito y Tibú, con 76 líneas de barreras", explicó Ecopetrol.

Adicional, la empresa reinstaló los puntos de control alternativos Tibucito y Samanes con un total de 24 barreras, luego de que las fuertes lluvias de la noche anterior destruyeran los elementos de contención.

"A pesar de la creciente de los dos ríos, los técnicos que atienden la emergencia lograron instalar 15 líneas de barreras de contención en el punto de control permanente Club de Leones sobre el río Tibú", señaló la petrolera.

De igual manera, Ecopetrol puso a disposición del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Tibú, nueve carrotanques para el suministro de agua potable a los habitantes de este municipio, de acuerdo con el plan propuesto por la empresa de acueducto municipal.

"El equipo de trabajo avanza en la planeación de las labores de limpieza, las cuales se harán en forma paralela a las actividades de contención y recuperación del producto en los puntos de control", afirmó Ecopetrol.

RELACIONADOS

RECOMENDADOS

ECONOMÍA
Oleoducto Trasandino sufre el séptimo atentado del año
 Última actualización - abril 27 de 2019 - 10:55 a.m.

EMPRESAS
 Ecopetrol reorganiza sus frentes de trabajo en todo el continente

ECONOMÍA
 Ecopetrol pagará a sus socios \$325 de dividendos por acción

EMPRESAS
 Ecopetrol crea gerencia para su operación con el 'tracking'

GUARDAR | REPORTAR ERROR

SIGUIENTE ARTÍCULO

INTERNACIONAL

Atentado con drones contra Maduro se habría planeado en Colombia

Uno de los presuntos autores del hecho explicó, al canal de noticias CNN, que en su grupo participaron militares venezolanos disidentes.

